

Al defensor del Pueblo:

Tres cuestiones importantes, no para mí, para el conjunto que formamos todos los españoles, listos y tontos:

#### PRIMERA

¿Cómo es posible que los “chemstrail”, maniobras que han sido prohibidas en varios estados de EE.UU. como Tennessee, Minnesota o Pensilvania entre otros, sigan infectando nuestros cielos Hoy en España?

¿Por qué la vergonzosa AEMET unos días dice que la ingeniería climática es “fake” y otros habla de Geoingeniería con total normalidad, cuando es un hecho que viene reflejado en el BOE desde la época del NODO y he podido observar, con mis propios ojos, desde el año 1979 en una base aérea militar española?

Hablo de un proyecto ruso-francés-español desarrollado en España en esas fechas...

Tenemos miles de evidencias de la manipulación del clima en todo el planeta y también de su uso militar, con confesiones bajo juramento de militares implicados en la dispersión de aerosoles en la atmósfera.

¿Qué opinan los parlamentarios españoles?

...

#### SEGUNDA

Las evidencias científicas sobre el GENOCIDIO denominado oficialmente “pandemia covid-19” son abrumadoras, pero siguen CENSURADAS por unos medios de comunicación que forman parte del sistema, sus voceros encargados de contar “cuentos” a los Pueblos a cambio de cuarenta monedas de plata.

La CIENCIA secuestrada y convertida en arma de guerra contra los Pueblos y el periodismo acampado plácidamente a la sombra de grandes corporaciones... ¿Qué tiene que decir el Estado de todo esto, qué está esperando, que el Pueblo se levante?

...

#### TERCERA

¿Cómo es posible que después de lo sucedido en Europa durante el siglo XX el término “guerra” no haya sido eliminado de los diccionarios europeos? No es de recibo que la infame Úrsula von der Layen, Borrel o Macron, con las funciones que desempeñan, hablen de sacrificar a ciudadanos europeos, ni que Sánchez, un personaje siniestro asociado al independentismo, decida entregar 1.100 millones a Zelensky, un títere de la CIA...

La CIA, la misma que lleva destruyendo el Mundo desde su fundación hace 70 años, la misma que destruye un famoso gaseoducto ruso, o fabrica tratamientos experimentales llamados "vacunas", dio un golpe de estado en Ucrania, hecho que quedó reflejado en un DOCUMENTAL grabado en directo por el cineasta Oliver Stone, "Ucrania en llamas"; documental que ha sido CENSURADO en todo el Mundo, por lo que su director ha renunciado a sus derechos para que pueda ser compartido libremente.

¿Esta es la Herencia que queremos dejar a las siguientes generaciones?

...

Comencemos a asumir nuestra RESPONSABILIDAD en lo que ocurre y terminemos con esta ignominia...

¿Qué tiene que decir Usted al Pueblo español sobre estas tres cuestiones?

Atentamente

Firmado: